



Diputados sesionarán en Sala de Armas

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Por la mañana se dio a conocer que en la Sala de Armas es donde se realizaría la sesión de diputados para tocar el tema de la Reforma Judicial, desde las nueve de la mañana llegaron varios diputados a la puerta número seis e ingresaron al estacionamiento; sin embargo, estaban invitados cerca de 250 estudiantes para ingresar a esta sesión, no obstante, al llegar, ya no se les permitió ingresar a la Sala de Armas debido a manifestantes.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ectmaj5h6wxEm5r1rf4FcbIBtI7R7G-u6tJVfKSpEWI5hg?e=XALHvv>